

### 感染症禍環境下の学園生活をご理解ください

園長 山下勝弘

2024年の夏の学園生活は、感染症予防を最優先にした生活を重視する中で迎えています。特に感染症は新型コロナにとどまらず、いろいろな感染症が発生し、児童も職員もその感染予防に心を砕きながら日々を過ごしています。

実際、学園周辺の地域では、新型コロナをはじめ感染症罹患状況は、昨年度より発生件数は多くなったことを実感させられています。学園では児童が発熱した場合、常に医療機関を受診し、医師の判断によって対応を決定しています。そして学園生活は、これまで同様に予防対策を最優先した体制を継続しています。

その結果、日々の日常生活が地域の一般家庭の生活よりも不自由さを感じる状況が発生している場合もあると考えられます。しかし、学園生活は少しの不自由さよりも、「命を護る」「健康で、生活を続ける」ことを最優先することを選択して、現在の感染症禍環境下での生活を考え、育てていく努力をしています。ご家族はじめ、関係する全てのみなさまのご理解とご支援をお願いいたします。

## めぐみギャラリー

### 昼食購入



昼食購入を行ないました。自分の好きなお弁当を選んでみんなで美味しくいただきました。

### 手作りおやつ



手作りおやつでパフェを作りました。生クリームを絞ってチョコソースをたっぷりかけて食べました。

### さくらんぼ狩り



さくらんぼ狩りの体験をしました。採ったさくらんぼは学園に持ち帰りみんなで美味しく頂きました。

### 模擬買い物



模擬買い物を行ないました。31アイスの中から好きなアイス・クレープを選び、支払いの練習をして食べました。

# お誕生日 おめでとう!!

4月と6月に誕生会を行いました。みんなプレゼントを貰って驚いたり、笑ったりいい表情をしていますね。  
お誕生日おめでとうございます！



## 第一回環境整備



今年度の環境整備も、新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴い、学園の職員のみで実施しました。環境整備当日は晴天に恵まれ、休憩を挟みながら作業を進める事が出来ました。草が残っている場所については、継続して草むしりや草集め等を進めています。



## 学卒活動



作業では裁縫(タペストリー、絵本作り)やカレンダー作り、調理活動では餃子を作りました。環境整備では、玄関前の花壇植えをしたり、草むしり、学園内の掃除をおこないました。7月には1学期の反省を発表してもらい、職員からエールを送りました。来学期も頑張りましょう！！

## 苦情解決委員会

子どもたちの生活や環境、職員の対応などについての苦情を受け付け、解決に取り組みます。  
お気軽にご相談ください。

また、牧人会の苦情解決第三者委員会も設置されています。苦情受付箱「みんなのこえ」への投書や受付窓口などに直接相談するほか、第三者委員に相談することもできます。

